

Cuba y Canadá avanzan en la comercialización de ají (+Audio)



RHC

Por: Elvis Gil Domínguez

Mayabeque, 25 enero (RHC) La comercialización de ají picante chile habanero con clientes canadienses distingue a los productores de las Casas de Cultivos Protegidos pertenecientes a la Empresa Agropecuaria del municipio de Melena del Sur en la occidental provincia cubana de Mayabeque.

El director de Tecnología y Desarrollo de la empresa, Alien Arocha Torres, precisa que la entidad resulta entre la primera en comercializar las cosechas del cultivo durante la actual campaña agrícola de frío.



RHC

“Este año pretendemos exportar cerca de 3 toneladas de ají a partir de la calidad de la cosecha y su estabilidad en textura acorde con los parámetros técnicos”, destacó el directivo.

Las labores de preparación de suelo, siembra, fertilización, riego y control de plagas y enfermedades como antesala propician una temporada exitosa en la recolección.

El comercio con nuevos clientes de Inglaterra, Francia y Reino Unido en las próximas semanas cuenta entre las premisas de los productores en aras de expandir las relaciones, desarrollar la entidad y corresponder a las acciones para potenciar la economía cubana.



Radio Habana Cuba